
Ein Hospiz im Landkreis Aurich 

Seit dem Jahr 2016 wird darüber diskutiert, ein Hospiz im Landkreis anzusiedeln. 

Es bildete sich ein Verein und die Vorstandmitglieder kamen bis zum Jahr 2020 regelmäßig in 

den Sozial-Ausschuss, um über die Fortschritte beim Grundstückkauf sowie die 

Bautätigkeiten und Herstellungskosten zu berichten. 

Kürzlich hat der Sozial-Ausschuss des Landkreises Aurich den Empfehlungsbeschluss 

gefasst, eine einmalige Zuwendung in Höhe von 500.000 € an den Verein Stationäres Hospiz 

e.V. bereitzustellen. 

Seit Jahren spricht sich die Kreistagsfraktion der SPD für ein Hospiz im Landkreis Aurich 

aus. Sie ist der Ansicht, dass ein Hospiz notwendig für unseren Landkreis ist. 

Ein Hospiz begleitet Menschen auf ihrem letzten Weg. 

In manchen Fällen ist es nicht möglich, einen schwerkranken Menschen zu Hause bis zum 

Tode zu versorgen. Wenn ein Krankenhausaufenthalt nicht notwendig ist, kann die Begleitung 

und palliative Versorgung in einem Hospiz stationär erfolgen. 

Im Oktober soll das Hospiz eingeweiht werden. 

Die SPD-Kreistagsfraktion ist froh, dass die Eröffnung des Hospizes nun bald erfolgen wird. 

Ingeborg Kleinert 

Vorsitzende des Ausschusses für Gesundheit und Pflege 


